

Saunen im Badeparadies

llen Grund zur Freude hatte kürzlich das Team des Badeparadieses: Nach langem Schwitzen wurde am 20.09. feierlich das »Premium-Zertifikat« des Deutschen Sauna-Bundes (DSB) verliehen. Überreicht wurde die Auszeichung persönlich von DSB-Geschäftsführer Rolf Pieper im Beisein von Oberbürgermeister und Aufsichtsratsvorsitzendem Wolfgang Meyer. Damit reiht sich das Badeparadies in die ausgewählte Reihe von knapp 100 Saunaanlagen in Deutschland ein und ist eine von lediglich fünf in Niedersachsen, denen das höchste Gütesiegel gebührt. Und das kommt nicht von ungefähr: Der Zertifizierung voraus ging eine intensive Überprüfung und Inspektion der gesamten Anlage nach höchsten Richtlinien.

Dabei musste sich das Badeparadies nicht verstecken, hat es doch in den vergangenen 15 Jahren seines Bestehens immer wieder erfolgreich an- und umgebaut und so nicht allein die Saunalandschaft zu einer hochwertigen und erholsamen Wohlfühloase etabliert. Bezeichnend dafür sind die mittlerweile mehr als neun Millionen Besucher, die seit der Eröffnung am 25.09.1998 ins Badeparadies strömten. Spätestens seit der Umgestaltung des Saunagartens 2010 und der Sanierung der historischen Walkemühle konnte das Badeparadies gleichermaßen mit seinem Spaßbad wie auch mit seiner attraktiven Wellnesslandschaft überzeugen. Die begrünte Außenfläche, die sich fließend in die natürliche Umgebung der Leine einfügt, besticht durch zahlreiche unterschiedliche Saunen, eine gemütliche Gastronomie mit abwechslungsreicher Speisekarte und dem Gefühl, für einen Moment den Großstadtdschungel gegen einen wohltuenden Garten Eden getauscht zu haben. Dem authentischen Charme der angrenzenden Walkemühle wird die Vielfalt an zukunftsweisenden Wellnessanwendungen und physiotherapeutischen Behandlungen gerecht. Ob Hot-Stone- oder Aromaölmassage, Cleopatrabad, Eisbehandlung und Kinesiotape, Ultraschall oder Rückenschule, Fußpflege oder Naturkosmetik – die Walkemühle ist Anlaufstelle für Bedürfnisse unterschiedlichster Art. Sie ist sowohl aus der Saunalandschaft als auch über den Brauweg zu erreichen.

Was die Besucher seit langem wussten, ist nun also auch von offizieller Seite bestätigt: Die Saunalandschaft des Badeparadieses ist nicht nur ein ausgezeichneter Ort zum Schwitzen, sie ist eine richtige »Premium-Sauna«. Man könnte vermuten, auch das Team des Badeparadieses würde sich nun eine wohlverdiente Auszeit gönnen. Geschäftsführer Alexander Frey kommentiert jedoch, das Zertifikat sei kein Grund, sich auf den Lorbeeren auszuruhen, sondern vielmehr »eine Auszeichnung und gleichzeitig auch eine Verpflichtung, dem damit verbundenen Anspruch täglich gerecht zu werden.« Und so können sich die Besucher weiterhin auf einen wohltuenden Ausflug in die weitläufige Saunen- und Bäderanlage des Badeparadies freuen, um zu schwitzen, zu entspannen und in der ausgezeichneten Atmosphäre einer exklusiven Premium-Sauna die Sorgen des Alltags hinter sich zu lassen.

